

**POLÍTICA**

## Matthei: “Estas últimas semanas han levantado muchas mentiras sobre mi candidatura”

“Estas últimas semanas han levantado muchas mentiras sobre mi candidatura. Hemos bajado en las encuestas, pero eso no me ha quitado el sueño. No hay tiempo para improvisar ni para peleas inútiles”, señaló ayer la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, durante una actividad de

campana en el ex-Congreso.

Acompañada por los presidentes de partidos de la coalición, Matthei recibió las propuestas de sus equipos programáticos elaboradas durante más de un año y centradas en cinco ejes: seguridad, bienestar, desarrollo, institucionalidad y relaciones internacionales.

“Detrás de esta candidatura hay un gran equipo comprometido con Chile”, dijo la exalcaldesa, destacando la importancia de trabajar “en ambientes colaborativos” y sin perder tiempo en críticas internas, en una clara alusión a su contendor en la derecha, José Antonio Kast.